

Déclaration publique d'intérêt de Paul Scheffer – 29 janvier 2020

Je déclare n'avoir aucun lien d'intérêt personnel et familial avec les firmes pharmaceutiques et de produits de santé.

Je tire mes revenus de mon poste de chargé de mission pour la revue Prescrire.

Je suis membre du collectif de la Troupe du Rire, de la revue Pratiques – Les cahiers de la médecine utopique, et d'Attac.

Je ne suis pas membre d'un parti ou d'un syndicat.

J'ai écrit deux livres aux éditions l'Harmattan (pas de rémunération) et réalisé quelques pages rémunérées pour Le Monde Diplomatique